
第第第第５５５５回回回回    十十十十和和和和田田田田地地地地域域域域広広広広域域域域事事事事務務務務組組組組合合合合 

ごごごごみみみみ有有有有料料料料化化化化等等等等検検検検討討討討委委委委員員員員会会会会会会会会議議議議概概概概要要要要 

                                                      
 

日   時  平成２０年１２月１９日（金） 午後１時３０分～午後４時２０分              
 

 

場   所    十和田ごみ焼却施設 ２階 会議室                      
 

 

出 席 委 員     上 野  俊 治      中 橋  勇 一   
                    相 内  一 二          松 橋      均 
                  種 市  輝 夫            小 林  光 男 
                    小笠原  洋 子      伊 沢  義 隆       
                    冨 田  義 輝            立 花  広 美 
                   鹿 島  千恵子            漆 坂    直 樹 
                    柴 山    英 夫      石 川  隆 一       
             酒 井    正 志            髙  村  郁 子     
             竹 内    操 男          遠 藤  健 治            
 

 

事務局職員     加賀澤事務局長、竹内業務課長、佐々木課長補佐、盛田主任主査、沢口主査 
                     
 

［［［［開開開開    会会会会］］］］ 

 

［会長］ 
時間がまいりましたので始めさせていただきます。本日の検討委員会は、お手元の次第のとおり、「ご
み処理の課題対応策について」を検討していただきますが、前回に引き続きまして、検討項目を３テ
ーマに分けたテーブルでのグループ討議を中心に進めていきたいと思います。なお、本日の会議は、
午後４時ごろをめどに終了していきたいと思いますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。
次に議事にはいりますが会議の進行上、先に議題②「その他」の案件にいきたいと思います。 
 

 

○○○○次次次次        第第第第 
 

（１）議 事 
             ①ごみ処理の課題対応策について 
                ②その他 
                  ・今後のスケジュールについて 
                           
１１１１．．．．議議議議    事事事事 

 

①①①①そそそそのののの他他他他 
 

［会長］ 
それでは、議題②の「その他」について、事務局から説明があります。 
 

○事務局、資料により「施策の提言に向けた検討フロー」「検討委員会のスケジュール案について」
説明 
 

［会長］ 
ただいまの事務局の説明について、まず、「施策の提言に向けた検討フローについて」質問等ござい
ましたらお願いします。 （なし） 
［会長］ 



それでは、次に、次回の検討委員会は、来年の１月２７日の開催でよろしいでしょうか。（異議なし） 
 

［会長］ 
それでは、来年の１月２７日の午後１時３０分から第６回検討委員会を開催させていただきます。 
 

②②②②ごごごごみみみみ処処処処理理理理のののの議議議議題題題題対対対対応応応応策策策策ににににつつつついいいいてててて 
 

［会長］ 
それでは、議題①の「ごみ処理の課題対応策について」のグループ討議に入らせていただきますが、
ここでロジックモデルづくりの全体進行を「副会長」にお願いしたいと思います。 
 

［副会長］ 
了解しました。 
 

○以下、副会長の進行により３グループに分れて討議（ロジックモデル作成） 
 

○各グループ討議（ロジックモデル作成）発表会 
 

［副会長］ 
それでは、時間となりましたので、本日のグループ討議を終了いたします。会議の進行を会長にお返
しいたします。 
 

［会長］ 
中橋副会長、どうもありがとうございました。最後に事務局から何かありますか。 
 

［事務局］ 
本日は、長時間にわたりましてご議論いただきありがとうございました。次回の検討委員会の開催に
ついては、郵送にてご案内させていただきます。 
 

 

［［［［閉閉閉閉    会会会会］］］］ 

 

［会長］                                                                             
それでは、これをもちまして、本日の検討委員会を閉会させていただきます。お忙しいところありが
とうございました。 
 


